
　日本共産党都議団は、都

内 128 カ所の放射線測定

（5月）につづき、下水処理

施設、都内東部地域の 364

カ所の測定、東部地域の保

育園・幼稚園の敷地内等

114 カ所、さらに世田谷区

をはじめ各区市、奥多摩町

などの測定・調査を実施し

結果を公表しています。

大山とも子
新宿区選出

吉田　信夫
杉並区選出

清水ひで子
八王子市選出

大島よしえ
足立区選出

古館　和憲
板橋区選出

あぜ上三和子
江東区選出

たぞえ民夫
世田谷区選出

かち佳代子
大田区選出
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日
本
共
産
党
都
議
団

は
、
都
内
の
放
射
線
の
状

況
、
と
り
わ
け
保
育
園
、

幼
稚
園
、
公
園
な
ど
の
独

自
測
定
を
お
こ
な
っ
て
き

ま
し
た
。

　

そ
の
結
果
、
側
溝
や
遊

具
下
、
雨
水
が
た
ま
り
や

す
い
場
所
な
ど
、
明
確
に

ホ
ッ
ト
ス
ポ
ッ
ト
と
い
う

べ
き
場
所
が
確
認
で
き

ま
し
た
。あ
る
保
育
園
の

外
階
段
下
の
地
表
面
は
、

毎
時
１
・
０
８
マ
イ
ク
ロ

シ
ー
ベ
ル
ト
で
し
た
。

　

大
山
都
議
は
、
こ
う
し

た
調
査
結
果
を
は
じ
め
、

牛
肉
か
ら
セ
シ
ウ
ム
が

基
準
値
以
上
に
検
出
さ

れ
、
そ
れ
が
給
食
に
使
用

さ
れ
て
い
た
事
実
な
ど
を

指
摘
。低
い
放
射
線
量
で

も
呼
吸
や
食
べ
物
を
通

が
高
く
な
る
可
能
性
が

あ
る
こ
と
を
認
め
、
環

境
局
長
は
、
き
め
こ
ま

か
い
測
定
と
除
染
に
つ

い
て
、国
の
議
論
を
ふ
ま

え
て
「
対
応
を
検
討
す

る
」と
答
え
ま
し
た
。

　

日
本
共
産
党
都
議
団

は
今
後
も
、ホ
ッ
ト
ス
ポ

ッ
ト
を
発
見
す
る
詳
細

な
測
定
、
国
待
ち
で
は

な
い
一
刻
も
早
い
除
染

の
実
施
、
食
品
の
安
全

対
策
強
化
を
求
め
て
い

き
ま
す
。

　

そ
の
な
か
で
も
福
祉

保
健
局
長
は
、都
内
で
も

放
射
性
物
質
が
付
着
し

や
す
い
場
所
で
は
線
量

福島からの避難者から

　「強い姿勢で話されている大山さん、かっ

こよかったです！」―福島県から都内に避

難している若いお母さんが、小学生の子ども

を連れて日本共産党の代表質問を傍聴し、感

想を大山都議にメールで寄せてくれました。

　大山都議は「避難生活が長期化し、将来の

展望も見えず、多くの方が心身ともに疲れ果

てています」と実情を紹介。孤立防止など避

難者への支援拡充を迫りました。

　お母さんは、「都議会の生の現場はびっくり

しました」「傍聴しにきたお母さんたちは、石

原都知事の返答の言葉に、小さな声で、ヒド

イ、と言っていました」「大山都議の代表質問

は、国民の声を反映させた内容」「ありがとう

ございました！」と記しています。

代
表
質
問
に
立
つ
、
大
山
と
も
子
議
員
＝
９
月
28
日
、
都
議
会
（
写
真
左
）、

都
に
放
射
能
対
策
を
強
化
す
る
よ
う
申
し
入
れ
る
共
産
党
都
議
団
＝
９
月
15
日
、
都
庁

「ありがとう」のメール

　

都
議
会
第
３
回
定
例
会
で
、

日
本
共
産
党
都
議
団
の
大
山
と

も
子
幹
事
長
が
代
表
質
問
を
お

こ
な
い
、
放
射
能
の
測
定
と
除

染
対
策
、
被
災
地
か
ら
の
避
難

者
支
援
、原
発
ゼ
ロ
へ
の
転
換
・

自
然
エ
ネ
ル
ギ
ー
促
進
、
防
災

対
策
強
化
な
ど
を
、
石
原
知
事

に
き
び
し
く
迫
り
ま
し
た
。

大山都議が
代表質問

第 3回定例会特集
（9月 21 日～ 10 月 18 日）

子ども守れ子ども守れ
放射能か

ら放射能か
ら

ホットスポット調査
すすめています

共産党
都議団

内部被ばくの危険　直視を
し
て
体
内
に
入
り
、
内
部

被
曝
に
よ
る
晩
発
性
障

害
を
引
き
起
こ
す
危
険

を
直
視
し
て
、
き
め
こ
ま

か
い
測
定
と
必
要
な
除

染
を
お
こ
な
い
、
放
射
線

の
影
響
を
う
け
や
す
い

子
ど
も
や
妊
婦
の
命
と

健
康
を
守
り
ぬ
く
こ
と

を
求
め
ま
し
た
。

　

石
原
知
事
は
、「
総
力

を
あ
げ
て
放
射
性
物
質
へ

の
対
策
を
進
め
て
い
る
」

と
答
弁
し
ま
し
た
。し
か

し
実
際
は
、
都
民
と
日
本

共
産
党
都
議
団
が
要
望

し
た
結
果
、測
定
体
制
な

ど
は
若
干
前
進
し
た
も

の
の
、
都
立
学
校
の
測
定

と
除
染
、
給
食
の
食
材
の

測
定
へ
の
支
援
を
拒
否
す

る
な
ど
、
都
の
対
策
は
き

わ
め
て
不
十
分
で
す
。

都
の
対
策
は
不
十
分

詳
し
い
調
査
と
除
染
を

葛
飾
区
内
の
保
育
園
で
放
射
線
量
を
測
定
す
る
か
ち
都
議
、

清
水
都
議（
右
か
ら
２
、３
人
目
）ら（
＝
８
月
29
日
）

対
策
強
化
求
め
る


